



成田空港 都心アクセス

# 空港の国際競争力強化へ

浦田議員 成田アカイア  
クセス・都心直結線についてうかがう。成田空港から都心への更なるアクセス向上を図るために、都心直結線の整備が重要と考えるが、都心直結線の整備により、どのような効果があるのか。

総構想は成田空港から北  
総鉄道を経由し、都営浅草  
線の押上駅付近と泉岳寺  
駅付近を直接結び、途中で  
東京駅付近を経由する鉄  
道新線を整備するもので  
す。

都心直結線が整備されれば東京から成田空港間の所要時間は36分となり、現行よりも17分から19分短縮されるなど、成田空港と都心の更なるアクセス向上が図られ、成田空港の国際競争力の強化につながるものと考えております。

京都心の立地競争力を強化することにより、グローバル企業の誘致を促進し、我が国経済の活性化を図るという国家的戦略に基づき推進されていることから、国策として実現されるべきと考えております。

おり、第三滑走路整備など、成田空港の機能強化に関する議論・検討が進められていくところだが、第3滑走路の整備効果を最大限發揮させるためには、成田空港から都心へのアクセスを更に向上させる都心直結線構想の実現が千葉県にとって悲願であると考えている。

**要望**  
滝田議員 都心  
直結線は、今後、訪日外国人客数の増加が見込まれる中で、成田空港の更なる利便性向上を図り、利用者から「選ばれる成田空港」としての地位を確立するためには死活的に重要な路線だ。

# 「選ばれる成田空港」へ 都心直結線構想の実現を

線構想の実現について、森  
知事から、国に対し、強く  
きかけていただきよう要  
する。

針に変わりはないのか。循環型社会推進課長 千葉県における指定廃棄物の処理に関しては、茨城県で現地保管の継続を国が容認した後も、丸川環境大臣、井上副大臣とともに、「県内1力所集約の方針は変わっていない」と明言しています。

また、私ども事務方からも、この方針であることを環境省に確認しています。

ルート案

**押上** 泉岳寺 **キロ**

**滝田議員** 都心直結線について、国の取り組み状況はどうか。

滝田議員 都心直結線について、国の取り組み状況はどうか。

どとする調査結果がまとめられています。なお、平成25年度からは、ルート設定のためのボーリング調査や地下埋設物等の現況調査、事業採算性の精査などが進められているところです。

現況調査等が実施されております。

また、平成28年度予算におきましても、新線調査費の中で都心直結線に関する調査費が計上されており、引き続き、大深度ライン確定に向け、地下埋設物の調査等が実施されると聞いております。

**滝田議員** 県は都心直結線について、どのように考えているのか。

**交通計画課長** 都心直結線のプロジェクトは、日本再興戦略にも位置づけられ、東

よう、「国の施策に対する重点提案・施策に対する重点提案・要望」などにより、毎年度国に対し要望しているところです。

また、現在、国の「交通政策審議会」において、「東京圏における今後の都市鉄道のあ

で膠着状態となつてゐるが、県はどう対応していくのか。環境生活部長 国は、千葉県については、県内での1力所集約処理の方針を変えないことを明言していく。県としては、当事者である国には、千葉市と正面から向き合い、この問題に取り組んでいただきたいと考えおり、国にもその旨はつきりと申し伝えたところです。

県としても、出来る限りの協力をを行い、適切に対応してまいる所存です。



## 2月県議会で開催された予算委員会

国の「交通政策審議会」において、「東京圏における今後の都市鉄道のあ

**滝田議員 指定廃棄物長** 指定廃棄物長  
期管理施設についてうかがう。本県と茨城県の指定廃棄物の濃度はどのくらい違うのか。  
**循環型社会推進課長 昨** 年3月末現在、千葉県で保管されている指定廃棄物は3687トン、茨城県は3

643トンで、ほぼ同量となっています。そのうち、放射性物質の濃度が3万ベクレルを超える指定廃棄物は、茨城県では全體の1%に満たない0・6%に対し、本県では17%、約613トンとなっています。

でいないことを明言していく。  
す。県としては、当事者である  
国には、千葉市と正面から  
向き合い、この問題に取り組  
んでいただきたいと考えてお  
り、国にもその旨はつきりと  
申し伝えたところです。

県としても、出来る限りの  
協力をを行い、適切に対応して  
まいる所存です。